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答弁（公室長）連携を進める事業については，メリットとデ
メリットを検証し，事業化について検討していきたいと考
えている。また，行政間の連携が構築・促進することに
よって，民間，とりわけ市民の交流も促進されるものと考
えている。さらに，ご指摘のとおり，行政改革につながる
ような効果が生まれる連携もあると思われる。公共施設の
相互利用の促進や，職員の人材育成を図るための研修と
いった連携が，これにあたると考えており、特に，連携事
業に関する検討会議や，事業の調整・実施を通じで，両市
の職員の交流が進むことにより，前例踏襲になりがちな事
業に新しい風を吹き込むことができ，活性化につながるも
のと考えている。
答弁（市長）「合併は念頭にない」と申し上げて上で，互
いに自立しながら，連携すべきところは連携し，競うべき
ところは競い合って切磋琢磨しながら，将来の人口減少と
いう大きな社会問題に立ち向かっていこうと考えている。

●総務行政　栃木県小山市との友好都市協定について

県境で接する自治体で締結をするというのは親善・交流と言う要
素だけでなく両市の住民サービスの拡充や行財政のスリム化への
一端であるとも考えられる。定住自立圏等現実には合併に至らなく
ても，合併時と同じ行政体系を作ることも可能。さらに両市の市民
センターが連携し市民や市民団体が枠を超えてイベントなどを企
画し、民民の協働のまちづくりを実現させてみる方向に進むことも
大切だと考える。全国に発信できる先進事例になることを期待し、
今後の方向性と越境合併の可能性についてお聞きしたい。

平成26年6月5日より18日までの14日間の日程で開催されました。
最終日には議会提案による「結城の地酒による乾杯条例」議員定数を１
減とする「議員定数条例の一部を改正する条例」がいずれも可決されま
した。
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答弁（市長）教育の政治的中立性，継続性・安定性を確保しつつ，地
方教育行政における責任の明確化，迅速な危機管理体制の構築，首
長との連携の強化を図ることなどを目的に，制度の改革がなされる
ものと認識しており，教育委員との関係が，より密になり，歓迎す
べきことである。これまでも，学校施設の耐震化，小学校の英語活
動，読書活動推進のための市長賞の創設のほか，生涯学習・スポー
ツ振興の分野においても，今後進めるべき施策，事業の指針を示し
ており，今後も，本市の未来を担う児童生徒のために，また市民の
負託にこたえるべく，本市の教育の充実について，積極的に取り組
んでいく。

●教育行政　教育委員会制度改革について

●教育行政　高機能携帯端末による学習の取り組みについて

教育委員会制度を見直す政府の地方教育行政法改正案が５月２０日，
衆院本会議で可決し，今国会で成立する見通しになった。戦後日本の教
育行政制度の大きな転換点になると思う。新制度が２０１５年４月から施行
された場合自治体の教育方針を示す「大綱」や教育の重点施策について
は首長主宰の「総合教育会議」で首長と教委が協議するとしている。市長
の権限が強化される可能性が強くなったが今後の教育行政をどのようにお
考えなのかお聞きしたい。

文部科学省教育の情報化に関する総合的な推進方策である「教育の情
報化ビジョン」を取りまとめた。ＩＣＴを活用した一斉学習や個別学習，協働
学習などによる分かる授業の実践から，確かな学力を育成することが挙げ
られており，各学校でのＩＣＴを活用した分かりやすい授業を実践していくとと
もに，ＩＣＴの特徴を活かした教材づくりや指導方法の研究などについて，計
画的に推進していく必要であるとしている。タブレット利活用した学習で特に
協働学習を進められるよう導入を検討して頂きたい。

答弁（教育長） これまでの一斉指導による学びに加えて，子どもた
ち一人一人の能力や特性に応じた個別学習や，子供たち同士が教え
合い学び合う協働学習など，新たな学びを推進している。タブレッ
トＰＣの導入については，一部指定校や私立学校での導入にとど
まっているが，今後は，本格的に導入する自治体が増えてくるもの
と考えている。本市においては，小中学校教育振興事業の中で無線
ＬＡＮの整備を計画しており，ＩＣＴ環境関連の整備を進めていき
たいと考えているが，ＩＣＴを使いこなせる教員のスキルアップや
情報モラルなど，ソフト面の課題もあるので，今後，先進地等の状
況を十分に調査検討し，ＩＣＴ教育を推進していきたいと考えてい
る。



4月5日 市制施行60周年記念「結城さくら祭り」

4月7日 結城中学校入学式

4月8日 城南小学校入学式

4月8日 議会情報推進委員会

4月13日 下り松西部花見会

4月19日 結城中PTA総会

4月21日 4月全員協議会

4月26日 茨城ダルク第15回餅つき大会

4月26日 城南小学校PTA総会

5月13日 結城市観光協会通常総会

5月14日 茨城第七選挙区市町村議員中央研修会

5月15日 下り松職員親睦会総会

5月16日 茨城県西市議会議長会親睦ゴルフ

5月20日 第1回結城ブランド推進協議会

5月21日 5月全員協議会

5月21日 議員互助会総会

5月24日 西の宮見世蔵オープニングセレモニー

6月1日 南部中央コミュニティ施設運営委員会総会

6月5日 平成26年第二回定例会　開会

6月5日 議会情報推進委員会

6月6日 一般質問

6月9日 一般質問

6月9日 二回派合同懇談会

6月10日 常任委員会　総務委員会

6月17日 平成25年第二回定例会　閉会

6月18日 第2回結城ブランド推進協議会

6月25日 下り松中央公園ワークショップ

6月27日 長井市公式訪問
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　今年上半期の大ヒット映画の「アナと
雪の女王」これはあくまでも日本語のタ
イトルで，原題の『Frozen』では日本人
にとってイメージしづらく，また，アナ
とエルサというキャラクターに関心を
持ってもらうために，もっとも相応しい
タイトルをということで決められまし
た。わかりにくい政治の世界も老若男女
に対し身近でわかりやすい”翻訳力”が
必要となってきた。（大橋）

ご案内の住所や氏名に関して誤字脱字、ま
たご不幸によるご無礼には心よりお詫び申
し上げます。諸事情により会報の必要のな
い方はお手数ではありますが下記までご連
絡をお願いします。

大橋やすのり後援会

TEL/FAX

　子どもたちの未来やまちの活性
化について皆さんとの語らいの場
があれば是非お声かけください。
政治活動に限らず、これからの結
城市のことや私個人のボランティ
ア活動や社会人としての経験談な
ど私の考えをご紹介しながら、市
民の皆様の貴重なご意見を伺い
たいと考えています。 ご近所・友
人知人の集まり、地域のイベントな
ど何でも結構です。お気軽にお声
掛けください。

【申込事項】

・ご氏名（ふりがな）

・ご連絡先

・会の名称、趣旨

・希望する日やお時間、場所

・当日の話題やテーマなど

※ご都合に応じて調整しますのでご遠慮

なくお申し付け下さい。

下記ご連絡先までお願いします。

https://twitter.com/oh0084

mixi.jp

http://0084.moo.jp

http://0084.moo.jp/mobile/

≪携帯サイト≫

あとがき

オフィシャルサイト ソーシャルメディア

要望・座談会・ミニ集会のご案内

https://www.facebook.com/yasunori0084

「大橋やすのり」のfacebookページ。
「いいね！」「コメント」お願いします。

https://plus.google.com/111078126349327116722

携帯電話、スマートフォン
からはこちらのアドレスから
お願いします。

「大橋康則」でキーワード検索下さ
い。グーグル登録者のみ閲覧可でき
ます。

「大橋やすのり」でキーワード検索下
さい。ミクシー登録者のみ閲覧できま
す。

主に政治活動のつぶやきです。アカ
ウントは「oh0084」です。


